
第22回「議員と語ろかい」報告書 
  

国分中央高校生徒会（№1） 

開催日 平成２９年２月９日（木）  １５時００分 ～ １７時１０分 

開催場所 議会棟 ３階全員協議会室 

団体名 国分中央高校 生徒会 参加人員 
       ８人 

（男 ３人：女 ５人） 

出席議員 
宮本 明彦、前川原 正人、德田 修和、阿多 己清、木野田 誠、今吉 歳晴 

池田 守 

役割分担 班 長（ 宮本 明彦 ）副班長（ 前川原 正人 ）記録係（ 德田 修和 ） 

テーマ及び具

体的な内容 

国分中央高校の活性化のために 

高校生が思うこと 

感想 
国分中央高校の内情を、少しでも知る機会となってよかった。 

活発な意見が聞けて、よい意見交換ができた。 

反省点 特になし 

次回に向けて

の改善点 
特になし 

 

 



国分中央高校生徒会（№2） 

意

見

交

換

で

の

主

な

意

見

等 

◆は参加者の発言  ◇は議員の発言 

 

◆園芸工学科では、学校にある農場の施設を十分に活用できていない。資材購入や

施設をより活用する予算を組んでほしい。トラクターや大型重機が古くて動かな

いものもある。鍬やスコップなどの資材が生徒の人数分足りていない。 

 ビーバーや耕うん機も修理が必要なものが多い。 

◇特化した予算は、これまでなかったと思う。予算審議でも聞いてみたい。 

 農場管理事業費で６８０万円ほど組まれている。資材、備品の購入はある程度で

きるのではないかと思う。ただ、トラクターや大型重機には対応できる金額では

ないので、年次的に整備できるように、生徒、先生も一緒に、事務長の方に伝え

て、市に要求してもらえるように働きかけもしてほしい。 

農業を生業とすれば、古い機械の取り扱いは基本の部分でもある。修理できる技

術を持っていると将来とてもプラスになる。安全性を確保したうえでだが、ビー

バーや耕うん機などは修理も興味を持って勉強してもらいたい。 

 

◆本校で栽培している作物は好評を得てきている。農場の視察をして一緒に考えて

もらえるような機会をつくってほしい。 

◇議員も農場を見たことがある人は少ないと思う。学校側からも要請をもらって、

ぜひ機会がつくれたらよいと思う。 

 

◆生活文化科では、ビジネス情報科の提案で、茶の葉を利用したアイマスクや金平

糖の製作をしている。これらを使った霧島市の定番お土産はつくれないか。具体

的には、茶の葉シリーズを増やすことや、茶ノミコトくんをプリントした工芸品

などを考えている。 

◇霧島市にはいろいろな品種のお茶があるのでその辺も研究して取り組んでもら

えたら嬉しい。茶のお菓子や茶ノミコトくんの工芸品など期待できると思う。霧

島市茶業振興会でパンフレットを作った経緯もある。生産者は栽培で手一杯で、

そこまで考える余裕がない実状もあるので、ぜひ霧島市茶業振興会にいろいろな

アイデアを提言してほしい。 

 

◆歴史をつかった観光はできないか。霧島市に所縁のある人物のパンフレットなど

を、もっと親しみやすく皆さんに届きやすくできないか。パワースポットめぐり

や、他のツアーの提案ができたらいいと思う。 

◇大河ドラマ「西郷どん」の放映も決まったり、国立公園満喫プロジェクトという

ものにも取り組んでいるので、市の方にどんどんアイデアを伝えてほしい。商工

観光課ではいろいろなパンフレットを作っている。配置の仕方など工夫をするよ

うに伝えたい。 

 



国分中央高校生徒会（№3） 

意

見

交

換

で

の

主

な

意

見
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◆は参加者の発言  ◇は議員の発言 

 

◆市内で外国語表記の看板をあまり見ない。観光案内で苦労したこともあるので、

外国語表記を増やしてほしい。 

◇国立公園満喫プロジェクトの事業として、観光地のWi-Fiの整備やスマートフォ

ンをかざすと４か国語で案内ができる看板等の設置も整備されてきている。今後

さらに充実されていくと思う。 

 

◆スポーツ健康科では、様々な実習を受けるなかで、指導者になりたいと思ってい

る生徒が多い。小学生や高齢者の方々と触れ合う交流の場やイベントで、スポー

ツ関係のものをつくってほしい。あるのなら、声をかけてほしい。 

◇市内には、指導者不足の中学校などもある。そういった学校とも交流ができたら

いいと思う。小学校に行ってスポーツ健康科で支援をしていると思う。その取り

組みを拡充していくのもいいと思う。趣旨の合うイベント等があれば声をかける

ように伝えたい。人に教えるということは自分の向上にもつながるので頑張って

ほしい。集落や地区単位でのイベントでは、指導者や協力員の確保に苦労してい

る。実際、高校生の協力者を探すのは役員が個人的に探している実状があるので、

スポーツ健康科と連携が取れる仕組みがあればいいと思う。社会福祉協議会でボ

ランティアの登録もあるので活用してもらいたい。 

 

◆グラウンドのナイター設備を充実してほしい。 

◇屋内運動場の整備の後、テニスコートの整備がされて終わりだと思う。グラウン

ドは狭いところで、いくつかの競技が使用している点を気にしている。学校側か

らも要求をしてもらいたい。こちらからも機を見て教育委員会に提言していきた

い。 

 

◆霧島市のPR動画で高校生が出演する若者向けのものもつくれないか。 

◇意見が出たことを伝えたい。 

 

◆かごしま国体への盛り上がりが感じられないがどうなっているのか。鹿児島市と

比べると施設が少ない。公園整備や気軽にスポーツをできる施設をつくってほし

い。 

◇霧島市は県内ではいち早く実行委員会を立ち上げて、会場整備を含めて計画が進

んでいる。PRやおもてなしなどの計画がこれから見えてくると思う。 



国分中央高校生徒会（№4） 
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◆は参加者の発言  ◇は議員の発言 

 

◆建設中の屋内運動場の構造を含めて内容が知りたい。工事が遅れているとも聞い

たが、２年生が卒業するまでに完成するのか。トレーニング室が出来るとも聞い

たが、どういったものになるかわからない。初動負荷トレーニングマシーンがほ

しい。 

◇トレーニング器具の増設はまだ聞いていない。必要なものであれば、体育の先生

を通じてでも声を届けてほしい。来年の２月末に完成予定なので卒業式には間に

合うと思う。構造については、霧島市のHPの中の９月の議案でも確認できるが、

教育委員会を通じて、施設の構造や内容について、生徒の皆さんに周知するよう

に伝えたい。 

 

◆音が出る信号機の設置を進めてほしい。 

◇公安委員会が担当なので、意見が出たことを伝えたい。 

 

◆議会で国分中央高校の話題は出るのか。議員はどういった印象を持っているの

か。 

◇参加議員が一人ずつ回答。 

（共通認識として）国分中央高校についての一般質問等もあり、話題に上がってい

る。唯一の市立高校でもあり、活躍をいつも期待し応援している。これからも頑

張ってほしい。 

 


